
平成３０年第１回龍ケ崎市議会定例会

一 般 質 問 一 覧 表

番

号
議　　員 質　　問　　の　　要　　旨

１ 山　宮　留美子 １．防災・減災日本一について

２．ひとり親支援について

３．保育士の人材確保について

２ 石　引　礼　穂 １．道の駅について

２．新都市拠点開発エリアの土地の高度利用について

３．事業者育成と中心市街地活性化について

３ 札　野　章　俊 １．「道の駅」事業について

（１）取手市６号沿いに計画している商業施設の認識

（２）当市の計画中の道の駅に対して予想される影響

（３）当市の道の駅のコンセプトと差別化は

（４）当市の道の駅の強みとセールスポイント

（５）道の駅事業について、市長の所見

２．コンパクトシティ構想について

（１）当市の目指すコンパクトシティとは（２０１７年都市計画

　　マスタープラン）

（２）４つの区域のネットワークはどのように実現するのか

（３）計画のスケジュール

（４）目標基準、達成度の判定基準は

４ 久米原　孝　子 １．子育てワンストップサービスについて

２．福祉窓口サービスの充実について

３．人口減少対策について

５ 金剛寺　　　博 １．工業団地拡張計画について

（１）目的、現在の企業誘致活動について

（２）茨城県内及び圏央道沿線の工業団地状況について

（３）財政面での計画について

２．非常勤職員制度の改善について

（１）当市の非常勤職員の状況について

（２）地方公務員法・地方自治法改正について

（３）非常勤職員制度の改善について
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３．中小企業・農業振興による雇用の拡大について

（１）他制度と連動したリフォーム助成制度について

（２）「たつのこ産直市場」に関連した農業振興について

６ 深　沢　幸　子 １．「コンビニ健診」で生活習慣病予防促進について

２．障がい者の為の防災マニュアルについて

３．「読書通帳」について

７ 油　原　信　義 １．総合型地域スポーツクラブの育成について

（１）どのように認識されているか

（２）これまでどのようにかかわってきたか

（３）育成支援の考え方について

２．公共施設再編成における具体的「縮充」策について

（１）資産管理課の目的と成果について

（２）具体的な「縮充」の考え方について

（３）「教育センターと給食センター」「小さな拠点づくりと居場所

　　づくり」「（仮称）まいんスポーツ健幸センター」整備の考え

　　方について

（４）義務教育施設統廃合の考え方について

８ 伊　藤　悦　子 １．社会保障としての国民健康保険へ

（１）都道府県化で保険税の引き上げはしないことについて

（２）子どもの保険税の引き下げについて

（３）都道府県化は国民健康保険の安定にならないことについて

２．介護保険について

（１）介護保険料について

（２）住宅改修費補助の償還払いをやめることについて

３．生活保護について

（１）生活保護基準引き下げの市民への影響について

（２）就学援助について

４．子育て支援について

（１）新生児聴覚検査について

（２）子どもの医療費助成の窓口負担をなくすことについて

９ 大　竹　　　昇 １．龍ケ崎市の基幹産業である農業の将来について

10 後　藤　光　秀 １．空家等対策の現状について

２．中国スマホ決済サービスについて
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３．ご当地ＬＩＮＥスタンプについて

11 椎　塚　俊　裕 １．人生１００年時代に備え厚く当市の環境づくり政策

（１）龍ケ崎版ネウボラ現状と今後

（２）日本人の長寿化２０２５年問題

（３）高齢者介護施策の現状と課題

（４）地域包括支援センターの役割

（５）地域包括ケアシステムの状況と一元化

２．市民のための市営霊園の設置に向けて

（１）今までの考え方に変更はないか

（２）その後の進展は

（３）何が問題なのか

（４）今後の展望

12 杉　野　五　郎 １．「介護難民」を出さないために（その８）

（１）向う３年間、認知症対応型共同生活介護（グループホー

　　ム）の増設はないのか

（２）向う３年間、介護老人福祉施設（特別養護老人ホーム）の

　　増設はないのか

（３）「かかりつけ医」を持つ事の意味

（４）「在宅医療」の現状と課題

２．下水道事業の現状と課題

（１）損益（収支）の推移と動向

（２）老朽化が進む下水道設備等の更新への対応

（３）下水道事業の広域化への検討

３．「中長期財政収支の見通し」について

（１）前回（平成２９年１０月公表）と直近（本年２月作成予

　　定）分との比較

（２）財政健全化策の具体案策定は（必要ないのか）

（３）「中長期財政収支の見通し」作成公表のタイミング

13 後　藤　敦　志 １．史上最低の投票率となった市長選挙について

２．龍ケ崎ビジョン５１と中山市長３期目の市政運営について

（１）若い世代の希望の実現

　　①佐貫駅前こどもステーションの機能向上について

（２）教育環境の向上

　　①新学校給食センターについて

  　②奨学金制度の拡充について
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  　③家庭的な課題を抱える児童生徒に対する支援について

（３）地域活性化

　　①牛久沼水辺公園の環境整備と機能強化について

 　 ②シルバー人材センターの機能向上について

　　③ＪＲ常磐線佐貫駅名改称について

（４） 地域力の向上

　　①消防団員の処遇改善について

（５）３期目の市政運営について

　　①財政収支見通しについて

14 大　野　誠一郎 １．所信の一端と今後の市政運営について

（１）４つの日本一について

（２）市民参加と市民対話について

15 糸　賀　　　淳 １．龍ケ崎市の教育環境整備について

２．龍ケ崎市の財政と優先すべき事業について

16 坂　本　隆　司 １．既存建物の有効活用について

（１）空家・空店舗の増加について

（２）既存建物の用途変更について

（３）リノベーションスクールについて

２．常磐線佐貫駅周辺地域整備基本構想について

（１）市の玄関口にふさわしいにぎわいの創出について

（２）佐貫駅ゾーンについて

（３）若柴台の下・停車場線ゾーンについて
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